



**LA FÉDÉRATION MONDIALE
&
FONDATION DE LA FAMILLE JAFFER -
Initiative mondiale unie (UGI)**

*collaborer à
Servir les nécessiteux et aider à
Développement économique*

La Fédération mondiale de KSIMC (TWF), la Jaffer Family Foundation de New York et sa branche internationale, United Global Initiative (UGI), ont signé un protocole d'entente le 21 novembre 2022, pour renforcer la collaboration dans divers secteurs des services humanitaires à notre communauté et au-delà . Avec l'esprit de service adopté par les deux organisations, il est envisagé que les efforts conjoints aideront à mieux gérer les ressources pour optimiser les secours et autres initiatives de développement communautaire dans les zones où les deux organisations fournissent ces services.



**LA FÉDÉRATION MONDIALE
& FONDATION DE LA FAMILLE JAFFER -
Initiative mondiale unie (UGI)**

*collaborer à Servir les nécessiteux et aider à
Développement économique*

En particulier, TWF et JFF-UGI travailleront ensemble sur des projets visant à réduire la pauvreté parmi les Khojas nécessiteux vivant en Afrique, en Inde et au Pakistan, en fournissant un soutien en matière de soins de santé et des opportunités de développement économique. Les parties ont convenu de communiquer entre elles pour tirer parti de la philanthropie khoja en évitant les doubles emplois et de collaborer, dans la mesure du possible, sur des projets au sein des communautés chiites au sens large dans les pays en développement.

Les deux parties reconnaissent que même si les projets actifs et futurs envisagés seront gérés indépendamment par chaque partie, le WF dirigera tous les besoins identifiés dans les secteurs ci-dessus vers JFF-UGI pour leur prise en compte du financement et du soutien logistique qui pourraient être nécessaires. En outre, les parties souhaitent collaborer sur des initiatives éducatives, en particulier dans l'enseignement supérieur et la formation professionnelle, où JFF-UGI peut apporter une valeur ajoutée au travail de TWF.

Avant de signer le protocole d'entente, le président de TWF, Alhaj Safder Jaffer et le président de JFF, Alhaj Mohamedtaki Jaffer, ainsi que Alhaj Mohsin Gheewalla, conseiller exécutif WF, Alhaj Mustafa Hemani WF représentant pour le Pakistan, et Alhaj Asad Hemani JFF-UGI représentant pour Pakistan, a visité plusieurs établissements de santé et de formation professionnelle au Pakistan pour évaluer la disponibilité des services.



Le 18 novembre 2022, le président du TWF, ainsi que les délégués du WF accompagnés du président du JFF et de son équipe, ont visité le Bait us Sukoon Cancer Hospital, initié par le philanthrope de la communauté Khoja Mohtarima Zainab Ebrahim, offrant un traitement gratuit contre le cancer. La visite a mis en évidence le potentiel d'une collaboration future pour apporter un soutien aux membres les plus vulnérables des communautés, au Pakistan et dans d'autres parties du monde, qui voyagent pour se faire soigner.

Un autre lieu était l'hôpital Indus à Karachi - l'un des plus grands hôpitaux privés du Pakistan - qui offre des soins gratuits. L'objectif principal de cette visite était d'explorer les avenues et les options de traitements spécialisés, en particulier en ce qui concerne les diverses interventions chirurgicales et les traitements spécialisés offerts par l'hôpital. Ils ont également visité l'hôpital Jinnah réputé pour faire partie des 8 hôpitaux du monde spécialisés dans le cybercouteau et la tomothérapie. Ils ont été très impressionnés par la technologie et l'accueil qui leur ont été rendus lors de leur visite.

Les deux organisations cherchent à répondre aux préoccupations de santé de notre communauté en détournant les patients vers le Pakistan à mesure qu'ils trouvent des ressources sur le terrain. Outre les installations médicales et le fait d'être dans un environnement musulman, cela s'avère rentable, ce qui rend plus propice l'envoi de patients pour un traitement.

Pour explorer les possibilités de formation professionnelle, Alhaj Safder Jaffer et Alhaj Mohamed Taki Jaffer ont visité la Fondation Hunar, un centre de formation professionnelle à Karachi le 19 novembre 2022. L'objectif de la visite était d'évaluer comment les installations de la Fondation Hunar pourraient soutenir nos communautés en Afrique, l'Inde et le Pakistan, et explorer les moyens par lesquels la formation professionnelle et les cours de courte durée (jusqu'à six mois) peuvent aider à améliorer les compétences des filles et des garçons, à mesure qu'ils progressent dans les métiers qu'ils ont choisis.

Explorant la possibilité d'autonomisation des femmes, les équipes de TWF et JFF/UGI ont visité l'hôpital Koohi Goth où des discussions ont eu lieu pour soutenir en collaboration les femmes au Pakistan et les aider à améliorer leur situation économique. L'hôpital Koohi Goth est un institut où les sages-femmes sont formées sur une période de quatre cours.

Le président de TWF a déclaré que " Dans le cadre de la reconnaissance par la Fédération mondiale de l'excellent travail accompli par les organisations caritatives gérées par la communauté et de l'amélioration d'un partenariat significatif qui optimise le travail mutuel que nous faisons pour l'humanité et en particulier les plus vulnérables au sein de notre communauté, Je suis ravi de travailler avec JFF et je me réjouis de ce partenariat. JFF a démontré, en peu de temps, qu'il peut livrer avec efficacité opérationnelle et nous pensons que cela ajoutera une grande valeur à notre travail caritatif en cours. J'espère et prie Allah (SWT) qu'ensemble nous puissions jouer notre rôle dans l'amélioration du niveau de vie des membres de notre communauté et des communautés chiites au sens large, en particulier en Inde, au Pakistan et en Afrique, Inshallah."

Le président de la JFF a déclaré que " Nous sommes impatients de nous associer à TWF pour aider les membres de notre communauté dans le besoin. Pour nous, à la JFF, c'est un honneur, surtout compte tenu du fait que notre fondateur Marhum Mustafa GR Jaffer a été un conseiller de longue date de la TWF et a toujours eu le plus haut niveau de respect pour l'institution. Ensemble, je crois que nous pouvons avoir un impact en aidant à améliorer les conditions de vie et de santé actuelles de nos frères au Pakistan et ailleurs."

Depuis la signature du protocole d'accord, Alhamdulillah, le travail a déjà commencé dans le secteur médical par l'équipe JFF-UGI sur le terrain au Pakistan.